

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS



ANDRES MANUEL LOPEZ OBRADOR; ENVÍA CONDOLENCIAS POR EL DECESO DE LA REINA ISABEL II

El presidente **Andres Manuel Lopez Obrador**, tras darse a conocer el deceso de la Reina Isabel II, la tarde de este jueves en el Reino Unido, envió sus condolencias al pueblo británico, así como a la familia real y a los amigos de la soberana. A través de las redes sociales, AMLO escribió lo siguiente: "Envío mis condolencias a los pueblos del Reino Unido por el fallecimiento de la Reina Isabel II, monarca británica y soberana de 14 estados independientes. De igual manera, las hago extensivas a sus familiares, amigos y miembros de la Casa Real". Envío mis condolencias a los pueblos del Reino Unido por el fallecimiento de la Reina Isabel II, monarca británica y soberana de 14 estados independientes. De igual manera, las hago extensivas a sus familiares, amigos y miembros de la Casa Real.

PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA DEL SENADO ALEJANDRO ARMENTA; ANALISIS DE REFORMA DE LA GUARDIA NACIONAL SERA CUIDADOSO

El presidente de la Mesa Directiva del Senado, Alejandro Armenta Mier, informó que al dictamen sobre la Guardia Nacional, se le dio primera lectura en la sesión y que incluye seis votos particulares de los senadores Miguel Ángel Mancera Espinosa, del PRD; Claudia Ruiz Massieu Salinas, PRI; Manuel Añorve Baños, del PRI; German Martínez Cázares, del Grupo Plural; y dos del senador Noe Castañón, de Movimiento Ciudadano. Dio a conocer que también se recibieron tres propuestas de moción suspensiva sobre el tema, pero, explicó, de acuerdo con el artículo 106 del Reglamento del Senado soló se puede discutir una de ellas, lo que correspondió al senador Julen Rementería del Puerto, petición que fue rechazada. El presidente de la Mesa Directiva Alejandro Armenta, aseguró que las y los integrantes de la Cámara han sido cuidadosos con el procedimiento para el análisis de la reforma en materia de Guardia Nacional, el cual se encuentra en proceso. Subrayó que este órgano del Congreso ha seguido todos los procesos que la norma indica, pues la propuesta ya fue discutida en las comisiones de Justicia y de Estudios Legislativos, Segunda, al dictamen ya se le dio primera lectura ante el Pleno y ahora se procederá a su discusión y análisis. Aseguró que estará atento para hacer prevalecer la inviolabilidad del trabajo legislativo de las y los legisladores, pues es su principal tarea como Presidente del Senado. Armenta Mier asentó que esta soberanía decidirá el curso que tendrá la reforma en materia de Guardia Nacional, por lo que no se adelantará a la voluntad de las y los integrantes de la Cámara.

SENADOR RICARDO MONREAL; PAQUETE ECONÓMICO 2023 YA ESTA EN EL SENADO

El coordinador parlamentario de Morena en el Senado, **Ricardo Monreal Ávila**, informo que el Senado de la República recibió el Paquete Económico, el cual contiene los Criterios Generales de Política Económica, la Iniciativa de Ley de Ingresos y el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación, así como la miscelánea fiscal, correspondientes al Ejercicio Fiscal de 2023. El secretario de Hacienda y Crédito Público, **Rogelio Ramírez de la O**, entregó el documento a los presidentes de la Mesa Directiva, **Alejandro Armenta Mier**, y de la Junta de Coordinación Política, **Ricardo Monreal Ávila**, lo cual no sucedía desde hace varios años, pues suele hacerlo algún subsecretario del ramo. **Ricardo Monreal** recordó que a la Cámara de Senadores le corresponde, en su momento, discutir y aprobar la Ley de Ingresos, y para ello tiene hasta el 31 de octubre. El coordinador parlamentario de Morena adelantó que en los próximos días se convocará al Secretario de Hacienda para analizar el Paquete Económico. Indicó que con este acto iniciará un proceso de diálogo para abonar a la construcción de los instrumentos económicos que beneficien a las y los mexicanos. El presidente de la Mesa Directiva, **Alejandro Armenta Mier**, confió en que el Paquete

:								- Catalon	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN	
:	:	:	:	:	:	:	:			EMIGRAS		09/09/2022	COLUMNAS
										EL DIARIO SIN LÍMITES			ARTÍCULOS

Económico 2023 consolide la reactivación económica, el tipo de cambio y la inversión extranjera directa, y que estabilice el precio del barril de petróleo. Consideró fundamental que la política macroeconómica se perciba en los bolsillos de los mexicanos, por eso recibimos con agrado la consolidación de la Miscelánea Fiscal, que no tienen mayores modificaciones, y es uno de los temas que el año pasado generó una alta expectativa, sobre todo para las micro pequeñas y medianas empresas. El titular de la SHCP, **Rogelio Ramírez de la O**, afirmó que el Estado tiene la responsabilidad de promover el bienestar de la población; encausar el desarrollo económico nacional con programas sociales que sustenten el nivel de vida de las mayorías; y proyectos que garanticen la integración de las distintas regiones del país.

PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS SANTIAGO CREEL; ENVÍAN CONDOLENCIAS POR EL FALLECIMIENTO DE LA REINA ISABEL II

La Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, que preside **Santiago Creel Miranda**, expresó su respeto y solemnidad a la familia real británica y envió sus condolencias al pueblo de la Gran Bretaña por el fallecimiento de la **Reina Isabel II**. El diputado **Creel Miranda** señaló que el mundo se ha enterado de la lamentable noticia del fallecimiento de la **Reina Isabel II**, a sus 96 años de edad. La **Reina Isabel II** accedió al trono en el año de 1953 a la edad de 25 años tras la muerte del rey **Jorge VI**, y fue la soberana con el reinado más largo de la historia. Era la jefa de Estado de la Gran Bretaña y monarca de diversos países. Esta Mesa Directiva expresa su respeto y solemnidad a la familia real y envía las más sinceras condolencias a todo el pueblo del Reino Unido. El diputado **Creel Miranda** informó que en consulta con todos los grupos parlamentarios pedirían un minuto de silencio por la soberana **Isabel II** del Reino Unido de la Gran Bretaña, Irlanda del Norte, jefa de la mancomunidad de naciones, actualmente compuesta por 54 estados independientes, de los cuales es jefa de Estado de 16 de ellos. Como lo marca el protocolo, pidió a la Asamblea ponerse de pie para guardar un minuto de silencio por el fallecimiento de la **Reina Isabel II**, Jefa de Estado de la Gran Bretaña.

DIPUTADO IGNACIO MIER; MORENA Y ALIADOS LISTOS PARA AVALAR LA INICIATIVA QUE AMPLIA LA PERMANENCIA DE LAS FUERZAS ARMADAS EN TAREAS DE SEGURIDAD

El líder de los diputados de Morena, **Ignacio Mier Velazco**, afirmo que Morena y sus aliados están listos para aprobar en comisiones y en el Pleno, la iniciativa de la diputada del PRI, **Yolanda de la Torre Valdez**, para ampliar cuatro años más la permanencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad. Expuso que la propuesta sigue el proceso legislativo y el próximo lunes se cumplen los cinco días que se requieren para circular el dictamen, por lo se prevé que la iniciativa se discuta y vote el próximo martes 13 de septiembre en la Comisión de Puntos Constitucionales y pase al Pleno el miércoles 14. El líder parlamentario aseveró que no se puede garantizar la seguridad de un estado sin la presencia de la Guardia Nacional y el Ejército, y recordó que el coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, **Rubén Moreira**, lo ha dicho, ya que él fue gobernador de Coahuila y tuvo que solicitar el apoyo de las Fuerzas Armadas. Si el PRI estuviera en contra sería una hipocresía y los gobernadores ahora tienen que decirlo abiertamente y públicamente que requieren de la permanencia del Ejército. Hoy ya lo hicieron los de Morena, empezando por la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum**. Sobre el proceso de desafuero en contra del diputado y presidente nacional del PRI, **Alejandro Moreno Cárdenas**, indicó que éste es un asunto aparte de esta iniciativa y lo deberá resolver la Sección Instructora, y su permanencia al frente de la Comisión de Gobernación la atenderá la Junta de Coordinación Política (Jucopo). Respecto a que el ministro **Luis María Aguilar Morales** determinara posponer indefinidamente el debate sobre la legalidad de la prisión preventiva oficiosa, **Mier Velazco** enfatizó que es una decisión sensata, pues es un tema que debe revisarse a fondo.

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ Y CLAUDIA SHEINBAUM; ACOMPAÑAN A AMLO A LA CELEBRACIÓN DE LOS 30 AÑOS DEL GRUPO ARGOS

El secretario de Gobernación Adán Augusto López Hernández y la jefa de gobierno de la Ciudad de Mexico acompañaron al presidente Andrés Manuel López Obrador a la celebración de los 30 años del Grupo Argos dirigido por Epigmenio Ibarra. Tambien estuvo presente el gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo, asico el empresario Carlos Slim y la secretaria de Cultura, Alejandra Frausto. La celebración se después de que se dio a conocer que el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai) ordenó al Servicio de Administración Tributaria (SAT) responder a la solicitud en torno a la condonación fiscal que presentó la empresa Argos Producciones, de Epigmenio Ibarra, la cual festejó sus 30 años. Francisco Javier Acuña, comisionado del INAI, señaló que el SAT negó entregar la información solicitada, bajo la justificación de que estaba en la categoría de reservada. El presidente López Obrador aseguró que en su gobierno se terminó la condonación de impuestos que era aprovechada por personas que vivieron y amasaron fortunas por el influyentismo.

:								PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN	
•									EMIGRAS		09/09/2022	COLUMNAS
÷	:	:	÷	÷	:	:			EL DIARIO SIN LÍMITES	31,31,232	31,01,232	ARTÍCULOS

DIPUTADO JORGE ÁLVAREZ; SUSPENSIÓN TEMPORAL DE LA ALIANZA "VA POR MÉXICO" LOS QUE PIERDEN SON EL PRI Y EL PAÍS

El diputado **Jorge Álvarez Máynez**, coordinador del Grupo Parlamentario de MC, afirmó que con la suspensión temporal de la alianza "Va por México" (PAN, PRI y PRD) pierden el PRI, porque se desmorona su credibilidad, y el país, porque se desvanece una posibilidad de que haya contrapesos. Pierde México, porque pierde una posibilidad de tener contrapesos en la Cámara de Diputados; pierde el Congreso, porque está en una dinámica de subordinación al Poder Ejecutivo desde hace cuatro años, y pierde el PRI porque va desmoronándose la credibilidad que han intentado construir, y que inevitablemente, les va a pasar factura. Sobre si MC está pensando en hacer una alianza con el PAN y el PRD, tras la suspensión temporal de "Va por México", el legislador respondió que en estos momentos no están pensando en hacer una alianza electoral, pero sí una de carácter legislativa que pueda frenar el intento de Morena de cambiar la Constitución. Subrayó que el PAN, tanto en la Cámara de Diputados como en el Senado, ha estado más consistente y firme como oposición, pero no así el PRI, ya que durante la discusión de la iniciativa del Ejecutivo en materia de Guardia Nacional no presentó una sola reserva en contra. Desde ahí ya se venía construyendo este acuerdo, esta traición, y lo que deja en claro es que no hubo voto útil como nos lo prometieron, ahora el PAN puede darse cuenta de que el PRI es un aliado inútil. Anuncio que su bancada presentará el próximo 22 de septiembre una contrapropuesta de la iniciativa que presentó el Ejecutivo Federal en materia de Guardia Nacional, y cuya minuta ya se encuentra en el Senado. Respecto al tema de la eventual eliminación de la prisión preventiva oficiosa, dijo que MC presentó una iniciativa sobre ese tema desde 2015; nosotros creemos que en la Constitución no debería estar porque esa figura ha desmontado el sistema acusatorio, no funciona en México, tiene una puerta giratoria.

DIPUTADO JOSÉ ELÍAS LIXA; SOLICITUD DE DESAFUERO DE ALEJANDRO MORENO SE ANALIZARÁ CON TOTAL APEGO A DERECHO.

El diputado **José Elías Lixa Abimerhi** afirmó que la Sección Instructora obedece a un proceso de justicia, por lo que la solicitud de desafuero del diputado **Alejandro Moreno Cárdenas** (PRI) se analizará con objetividad, profesionalismo y con total apego a Derecho. El secretario de la Sección Instructora aseveró que esta instancia obedece a un proceso de justicia y no sirve ni para ayudar a amigos, ni para enterrar a enemigos. Es un proceso perfectamente delineado a partir de la Ley Federal de Responsabilidades los Servidores Públicos, y los casos que se turnen a este órgano jurisdiccional serán atendidos con los principios que rigen ese proceso y con pericia profesional y con seriedad. Sobre el encuentro que sostuvieron los legisladores del PRI con el general secretario de la Defensa Nacional (Sedena), **Luis Cresencio Sandoval**, **Lixa Abimerhi** consideró que tienen todo el derecho de reunirse con quien quieran y a tener su agenda. Sobre la propuesta del PRI para que las Fuerzas Armadas extiendan sus tareas de seguridad pública hasta 2028, dijo que respalda la postura del dirigente nacional del PAN y del coordinador de su bancada, que han llamado a mantener esta alianza únicamente si se retira esta iniciativa.

DONALD TRUMP; RESPALDA A BOLSONARO DE CARA A LAS ELECCIONES EN BRASIL

El expresidente **Donald Trump**, mostró su apoyo al mandatario brasileño, **Jair Bolsonaro**, de cara a las elecciones generales de octubre en Brasil, en las que aspira a la reelección.

www.hectormunoz.com.mx/
Twitter @hector munoz
Instagram jhectormunoz
Facebook Héctor Muñoz